

## がっき お 2学期が終わりました

仮設校舎でスタートした2学期を無事に終えることができ、12月20日(水)には本校2階体育館で小・中学部と高等部の2部制で終業式を実施することができました。

4年ぶりにピアノ伴奏による校歌斉唱を行い、体育館内に歌声が響き渡りました(これまで「校歌傾聴」)。久しぶりの斉唱で、「歌詞を忘れてしまった」「部分的にしか歌えなかった」と残念そうにしている児童生徒の皆さんの様子を見ていると、3月の卒業証書授与式に向けて、しっかり練習していきたいと思いました。

校長先生のお話で2学期にあった二つの話題が紹介されました。一つは1学期のさよなら校舎「校舎の思い出プロジェクト」での取組より、キャノンマーケティングジャパン様から届いた大型写真パネルについて、そしてもう一つは京都乙訓ライオンズクラブ獅志竹会様からの御寄附についてです(詳細はホームページ記事を御覧ください)。いずれも私たちを応援してくださっている方たちです。本当にありがとうございます。

高等部では、終業式終了後は、2学期中に実施されたスポーツ系の大会、文化系のコンテスト入賞の表彰もありました。入賞された皆さん、おめでとうございます。

下校時、中央廊下には、終業式で紹介された大型写真パネルが展示されました。「これがさっきのパネルだね」「〇〇さんだ!」とお話しながら見てくれていました。

